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Fue impresionante. Muy impresionante. A estar allí. Una escena de la mujer quien fue 
presentada a Jesús y acusada de adulterio: “¿ qué debemos de hacer con ella maestro? Fue 
capturada durante el acto”  

Fui testigo al evento, una mujer joven que fue humillada en frente de nosotros por su compañero. 
¿ Pero Porque? Porque ella estaba viviendo con el papá de su hija que la tuvo afuera de 
matrimonio. No estaban casados y no estuvieron permitidos a casarse porque él no fue miembro 
de nuestra iglesia, la iglesia que ahora estaba juzgando a la mujer. Una ironía absurdo que los 
acusadores no pueden ver.  Ellos queriendo a enseñar su celo religioso para el Señor en frente de 
Rla comunidad, y en realidad fueron profundamente injustos.  

¿Porque se comportaron de esa manera? Quiero proponer que ellos estaban en algo que lo 
llamamos “ grupo de pensadores” - ideas del mundo y los actitudes que ellos consideran sagradas 
y también rechazan a los que no comparten las mismas ideas. Para ellos, la gente afuera de su 
grupo no existen. Los otros no cuentan. Si ellos encuentran las conductas difícil para entender o 
problemático, era el problema de ellos, porque ellos no fueron elegidos por Dios.  

El 11 de Septiembre, 2001, el ataque de las torres gemelas en Nueva York. ¿Quién hiciera eso, a 
matar tres mil personas? ¿ Cuál justificación guía a un grupo de hombres a resolver a cometer 
genocidio, y a matarse ellos mismos en el proceso? ¿Eran fanáticos? ¿extremistas? ¿O guerreros 
de libertad? ¿ Cual brújula moral estaban usando? ¿Tenían uno? ¿Como  

contemplaron a sus víctimas? Aun que están de acuerdo con la justificación de ellos o no, solo 
piénsalo otra vez, estos hombres que cometieron este acto lo hicieron en el nombre de Dios. Eran 
hombres de fe en el agarre de ideas, valores y creencias que los permitieron a desestimar los 
restos que no compartieron los mismos ideologías. Los despidieron como apostatas, como herejes, 
y incrédulos.  

He deliberadamente puestos estos dos ejemplos juntos para ilustrar un punto importante: si 
estamos hablando de una tragedia personal in una iglesia, o eventos catastróficos que han 
generado años de guerra en el medio oriente, religión puede hacer una de las cosas más 
lastimosos en el mundo. De tener un celo por Dios, Como dice Pablo “ Sin Conocimiento”, 
puede ser profundamente destructivo.  Era el mismo grupo de Hombres que trajeron la mujer 
acusada de adulterio a Jesús que también conspiraron a matar Jesús. La hipocresía y la capacidad 
de los grupos de pensadores que organizaron que organizaron el religión, no se toma de sorpresa. 
Como dice en Capitulo 11 de Juan: 



	 “Caifás, quien era el sumo sacerdote en aquel tiempo, dijo: «¡No saben de qué están 
hablando!” 

Se aparece en ese momento, que religión se ha alienado a una comunidad, culturo o poder, Esta 
comprometido. Porque el grupo lo aprobaron – lo que el grupo piensa es más importante de lo 
que aprueba Dios, de lo que piensa Dios. Jesús fue considerado un peligro de seguridad nacional.  
En vez de tomar un salto de fe, ellos lo humillaron y lo privaron de justicia.  

Religión tiene que hacer hipocrática para hacer útil. Tiene que tomar una vista gorda a lo que es 
justo y correcto, y distraer a la gente con piedad basilla y distinciones arcanos para poder servir el 
interés del grupo. Los Hombres que crucificaron a Jesús fueron más preocupados con las reglas 
de pascua que los actos inmortales de condenar a un hombre inocente. ¿ Es nuestra religión una 
fuerza genuino para las cosas buenas del mundo, o alimenta hipocresía, desconfianza, xenofobia 
y conflicto? 

Richard Dawkins, un Biólogo evolutivo británico y critico mordaz de religión dijo, “ mucho de 
nosotros vimos a religión como absurdo inofensivo. El 11 de Septiembre cambio eso. Esto 
resuena el sentimiento de muchas personas en el mundo, aunque son ateos o agnósticos o 
también religiosos.  

Pensemos, sobre religión y todas las problemas en un poco más de detalle. Sería mucho más fácil 
hacer una lista de los conflictos, situaciones y grupos que han usado religión para justificar sus 
acciones. De hecho, aparece que religión, hipocresía, y conflicto han siempre estado juntos. 
Conflicto como las problemas en Irlanda del norte, la guerra Bosnio en Yugoslavia, y conflictos 
corrientes en la región Caucásica como el ataque del 11 de septiembre  ilustra la persistencia de 
usar religión para alimentar y justificar al odio. Si, el odio. El poder que tiene la religión para 
movilizar en una conversación, un discurso de identidad, la política, y territorio a sacralizar el 
asesinato de los que están afuera del grupo. 

Como comunidad, Los Cristadelphianos siempre han sido objetores de conciencia. Y han 
históricamente resistido la llamada de tomar armas para defender el estado, o evitar ocupaciones 
que requerían el uso de violencia. Así debe de hace si estamos serios de hacer discípulos de Jesús 
Cristo. Para tomar ejemplo de Jesús, necesitamos tomar una examinación más fuerte de nuestras 
motivaciones con consideración a estos materias. ¿Lo estamos haciendo para las razón correctas 
o estamos en el agarre del pensamiento de grupo? 

En el año 1862 Hermano Robert Roberts escribió,  

“ Solo una cierta clase de mente es influido de la palabra verdadero. Ay personas que a predicar 
la palabra es un esfuerzo gastado. Jesús les da el nombre ‘ Cerdo’, y dice ‘no eches tus perlas 
antes de ellos. No des eso, que es sagrado para los perros’  Una resulta más grande atiende la 
proclamación de la verdad entre los británicos, por ejemplo, que los caribes del sur de África  o 
los Zulú de África. La tierra es mejor. Ambos es calidad y cultura”  



A lo mejor nos sentimos avergonzados o sorprendidos de estos opiniones hoy, particularmente en 
el contexto de las discusiones sobre raza y en movimiento de “ Black Lives Matter”. Aparte de 
hacer completamente incorrecto ( Británicos nativos tuvieren poco de interés para el evangelio 
para un gran tiempo; los países Africanos y Asiáticos han tenido un fuerte crecimiento en la 
comunidad Cristadephiano ), esta exposición curioso de la parábola del sembrador – De esto 
estaba hablando Robert Roberts – y la evocación de clase de mente y cultura, es un ejemplo claro 
sobre la filtración de cultura en religión y la prestidigitación que con frecuencia en las religiones 
que quieren generalizar y enforcarse en los grupos de personas en vez de los individuales . Jesús 
claramente habla sobre los individuales. Las comentas de Hermano Robert Roberts por lo menos 
muestra un grado sorprendente de excepcionalísimo Británico. 

El Excepcionalísimo es un actitud que la comunidad, sociedad y cultura de uno son especiales. 
Que son aparte de los restos, o talvez bendecidos, por su historia, cultura y religión. Es un actitud 
que extiende por todo el mundo. En muchos países. El excepcionalísimo que es históricamente 
familiar y reconocemos, son el excepcionalísimo Judío como las personas en pacto con Dios. 
Pero, sentimientos del excepcionalísimo desarrollo en Bretaña como resulta del Rey Henry VIII 
separándose de Roma hace 500 años, y la ascendencia posterior como el “ Imperio en que el sol 
nunca puesta” ( ¿Pues, eso trabajo bien va? Yo estoy aquí hablando con ustedes)  

A lo mejor nosotros sentimos que el excepcionalísimo es algún absurdo inofensiva –  ¿si las 
personas necesitan consolaciones, que es el daño? Necesitamos apreciar que la actitud del  
excepcionalísimo se encuentra en muchos grupos supremacistas por todas partes del mundo que 
critican a otras personas por su raza, religión, etnia, orientación sexual, o identidad género. En 
grupo Ku Klux Klan en los Estados Unidos, y los RSS en India, son ejemplos tangibles de esta 
manera de pensar. Durga Vahini es la rama de mujeres del RSS- un grupo Hindú que son 
nacionalista. Son parte del punto al favor de gobierno nacionalista, violencia contra los 
musulmanes y minorías religioso ha escalado. Pero el manifestó de Durga Vahini es para soportar 
las sociedades y cultura Hindú según eliminando todos tipos de inseguridades, injustos, 
inmoralidad, y desigualdad sobre los Hindús. Religiones frecuentemente muestran las cosas 
buenas que hacen para distraerte y darles legitimidad a los otros actos menos agradables. Grupos 
como los Hezbollah, por instancia, proporcionaron instalaciones de servicios sanitarios, escuelas, 
y programas para los jóvenes, y también siguieron cometidos a la destrucción al estado de Israel.  

Robert Roberts era un gran hombre durante su tiempo, pero el actitud de excepcionalísimo 
británico que sustento el principio de la comunidad Cristadelphiano, extrañamente persisten en 
ciertas secciones hoy en día y colorean sus lecturas de escritura. Las mismas secciones que desean 
crear que Bretaña es Tarsis y que van a estar al lado de Cristo cuando regrese. La misma sección 
que cree que solo van hacer hermanos y hermanas blancos en la angloesfera – Bretaña, EEUU, 
Canadá, Australia, y Nueva Zelanda – que entienden la palaba verdadera. Esos actitudes no son 
solamente engreídos, pero también racistas y sorprendente mal informado, a pensar que no 
hemos aprendido nada de la experiencia de los Judíos. A sublimar nuestra relación personal con 
Dios y nuestra responsabilidad a todos los que fueron creado en su imagen dentro de un grupo o 
identidad racial no es suficiente. 

Pensemos en la Biblia como critica de religión organizada. Muchas críticas que he indicado aquí 
son viejos. De hecho, uno puede discutir que en realidad, la Biblia es una crítica de religión con 



el profeta Cristo y los apóstoles como reformadores. Aquí esta una cita del libro de Amos, del 
reinado del Rey Josías. Sentimientos, similares a estos se puede encontrar en Isaías, Jeremías, 
Ezequiel, y otras profetas menores. Amós 5: 21-24 

 “«Odio todos sus grandes alardes y pretensiones, la hipocresía de sus festivales religiosos y 
asambleas solemnes. No aceptaré sus ofrendas quemadas ni sus ofrendas de grano. Ni siquiera 
prestaré atención a sus ofrendas selectas de paz. ¡Fuera de aquí con sus ruidosos himnos de 
alabanza! No escucharé la música de sus arpas. En cambio, quiero ver una tremenda inundación 
de justicia y un río inagotable de rectitud. »Israel, ¿acaso era a mí a quien traías sacrificios y 
ofrendas durante los cuarenta años en el desierto?” 

En el tiempo de Amós y Isaías, Judaísmo simplemente fue una concha vacía. Solo fue una 
cultura, una manera de vivir. La superestructura de los días de fiestas rituales y ofrendas, himnos 
y oraciones no tuvo fundación en rectitud y justicia. Ningún fundación de lo que Dios le 
importaba. La religión de ellos fue una sistema de señales que no significaron nada. Sacrificios, 
himnos y oraciones siempre son fácil para traer más que tú mismo. Por eso estaban maduros para 
hipocresía. 

Juan el Baptista y Jesús de Nazaret eran mucho más en la tradición de los profetas del Antiguo 
testamento, mientras ellos desafiaron el judaísmo moribundo de ese tiempo. Y el sentimiento de 
excepcionalísimo judío de los descendientes de Abrahán. Pero esa creencia de linaje, familiar y 
adoración ancestro todavía son profundamente parte de la idolatría que corre a través de todos 
los humanos en todo el mundo hoy en día. Quizás después de todo no somos tan excepcionales. 
Matthew 3:7-9 

“Cuando Juan vio que muchos fariseos y saduceos venían a mirarlo bautizar, los enfrentó. 
«¡Camada de víboras! —exclamó—. ¿Quién les advirtió que huyeran de la ira que se acerca? 
Demuestren con su forma de vivir que se han arrepentido de sus pecados y han vuelto a Dios. No 
se digan simplemente el uno al otro: “Estamos a salvo porque somos descendientes de Abraham”. 
Eso no significa nada, porque les digo que Dios puede crear hijos de Abraham de estas piedras.” 

Los Judíos podían reclamar hacer excepcional como los descendientes de Abrahán, pero eso puso 
una obligación para ellos a hacer rectitud y justos. A producir la fruta que Dios quería cuando 
llamo a Abraham. A Creer que una historia particular o ascendencia es suficiente es la manera 
perezosa y juvenil, preocupación de los quien consideran a Dios como tribal, los que consideran 
religión equivalente a soportar un equipo de fútbol.  

A Dios le importa ser rectitud y justo. Él no está al lado de ninguna persona. Su deseo es que lo 
conocemos. Y Jesus pregunto la pregunta psicológica sobre si nosotros consideramos como nos 
aparecemos a Dios. ¿ Nos importa lo que Dios piensa ? Luke 18:9-12  

“Luego Jesús contó la siguiente historia a algunos que tenían mucha confianza en su propia 
rectitud y despreciaban a los demás: «Dos hombres fueron al templo a orar. Uno era fariseo, y el 
otro era un despreciado cobrador de impuestos. El fariseo, de pie, apartado de los demás, hizo la 



siguiente oración: “Te agradezco, Dios, que no soy como otros: tramposos, pecadores, adúlteros. 
¡Para nada soy como ese cobrador de impuestos! Ayuno dos veces a la semana y te doy el diezmo 
de mis ingresos”.” 

La Parábola de Jesús sobre el Fariseo y el publicano ilustra que el actitud de “ nosotros y ellos” 
del pensamiento de grupo aparece hacer el sello de religión, dividiendo el mundo en los que son 
buenos y los malos, y nosotros o nuestro grupo como los buenos. Nosotros mismos Siempre 
somos los buenos. Jesús conto esta parábola a personas que confiaron en ellos mismos y pensaron 
que ellos eran rectitudes y los restos que no eran.  

El Fariseo tiene un sentimiento fuerte de derecho. Basado en las buenas obras que el lista. 
Comparándose con otros, un sentimiento de derecho profundo. Pero esto es profundamente 
irónico porque él no sabe que está lejos de lo correcto. Según Jesús,  Cerro la puerta al reino del 
cielo para ellos mismo y los quien desean ir también. Jesús acuso al Farisea de destruir las casas 
de viudas. ¿ Se olvido el Fariseo eso cuando declamo sus buenas obras antes de Dios? 
¿ Realizaron que los que ellos estaban predicando en realidad fue un esfuerzo desperdiciado, 
cuando todo lo que ellos desearon fue a perpetuarse, pero no a traer a la gente a un verdadero y 
real conocimiento de Dios? Cuando ellos simplemente se obsesionaron con distinciones arcanos, 
mientras descuidaron justicia, misericordia, y fe? ¿ Se pusieron a preguntar, que es lo que Dios 
mismo considera importante?  

Jesús los acuso de limpiarse afuera, pero llenos de extorción y autoindulgencia en sus corazones. ¿ 
Eran tan cínicos, o francamente necios para pensar que lo podían falsificar hasta que triunfaron. 
Jesús los acuso de hacer tumbas enjalbegados. Fue la respetabilidad para adaptarse; el 
pensamiento de grupo – eran lo que les importaba. El pensamiento de grupo no es el mismo de 
la santidad. Jesús estaba en la santidad. Esto es como la religión termina definiendo y 
distorsionando lo que es correcto e incorrecto para convenir lo que ellos quieren.  ¿Es justicia 
definido por Dios o el rectitud de su mismo grupo? Uno que han definido ellos mismos; ¿su 
propia justicia? ¿y viéramos reconocido esas actitudes como incorrectos si no nos viera dicho 
Jesús? 

“»En cambio, el cobrador de impuestos se quedó a la distancia y ni siquiera se atrevía a levantar 
la mirada al cielo mientras oraba, sino que golpeó su pecho en señal de dolor mientras decía: 
“Oh Dios, ten compasión de mí, porque soy un pecador”. Les digo que fue este pecador —y no 
el fariseo— quien regresó a su casa justificado delante de Dios. Pues los que se exaltan a sí 
mismos serán humillados, y los que se humillan serán exaltados».” 

El punto más subversivo y terrorífico de esta parábola es que no es el hombre religioso que esta 
justo con Dios, es el pecador. ¿No sería irónico basado en esto, si nosotros seriamos excluidos del 
aprobación de Dios solo para encontrar que un hombre ordinario quien tuvo la vida destruido y 
le vino a dios en un estado de desesperación quien fue más aceptado por Dios que nosotros?¿ No 
sería irónico?  



Jesus esta más allá de religión. Es difícil para nosotros para en verdad apreciar el impacto de los 
parábolas en su contexto original. La sociedad Judío fue profundamente fracturada y dividido. 
Muchos de la gente ordinarios fueron pobres, y sufrieron sobre la presión de dar ofrendas al 
templo, impuestos al reino Herodiano, y homenaje a los romanos. Por esa razón, los cobradores 
de impuestos fueron reconocidos como la forma más baja de los hombres. Fueron odiados, vistos 
como traidores, inmundos, y extorsionistas. Fueron mirados como depredadores. Fueron los más 
bajos de los bajos. Pero Jesús los usa como ejemplos para exhibir un actitud – el actitud – que 
Dios requiere. Es lo que Dios quiere de nosotros. Él se para lejos, se siente como no tiene derecho 
a estar en la presencia de Dios, y siente como que no le puede ver a Dios a los ojos. En Lucas 
18:14, Jesús dice:  

“Les digo que fue este pecador —y no el fariseo— quien regresó a su casa justificado delante de 
Dios. Pues los que se exaltan a sí mismos serán humillados, y los que se humillan serán 
exaltados».” 

En decir esto “ Pues los que se exaltan a sí mismos serán humillados, y los que se humillan serán 
exaltados.” Jesus no lleva a un actitud que primeramente fue expresado en el libro de Isaías, en 
capitulo 57. Eso es de hecho, las personas que Dios les dio privilegios, quienes Dios reconoció, 
quienes Dios escogió morar  

Exactamente al principio de su ministro en Mateo 5, en su introducción, Jesús anuncio el favor 
de Dios contra esas personas.  

“«Dios bendice a los que son pobres en espíritu y se dan cuenta de la necesidad que tienen de él, 
porque el reino del cielo les pertenece.” 

Los subjetos del reino de Dios no son definido por raza, clase, sexualidad, o género. No son 
identificado por las etiquetas religiosos, pero simplemente por el actitud de dependencia 
completa de Dios, porque no tiene suficiencia en ellos mismos. Ellos saben que son pecadores. No 
ay pretensión con ellos. Y su necesidad abyecto, en actualidad están empezando la vía al reino de 
Dios, Jesús dice, el reino del Cielo. Jesús dice, De hecho, esos son los mismos son los mismos que 
lamentan. Y son los quienes reciben consuelo. Ellos lamentan por sus condiciones. Ellos saben si 
ellos fallan a amar a Dios cono todo su corazón, alma, mente, y fuerza, y si ellos fallan a amar su 
prójimo como a ellos mismos. Saben que perdieron su marca. Y que la marca, la de amor, es la 
única que importa.  

Ellos son los que son mensos. Ellos son los que de hecho herén el terreno. En reconocer sus 
insuficiencia, ellos reconocieron la suficiencia de Dios. Es por eso que es un evangelio de gracia. 
No serán preocupados por una injusticia o dolor que ellos o su grupo ha sufrido o tomar los 
asuntos a sus manos. En vez de eso, va a ver a Dios para reivindicarlos. Y a continuar a 
privilegiar a otros, a amar a otros, antes de ellos mismos, a volver la otra mejilla. Y siempre son 
los que tienen hambre y sed para rectitud para la vida real, viviendo en la presencia constante de 
Dios. Así están listos para recibir la palabra de Jesús y desarrollar la fundación de esa piedra, las 
enseñanzas de Jesús mismo. Es el principio de un proceso. Un proceso de transformación que es 



regalo de Dios mismo, que nos guía hacer misericordiosos, puros de corazón, pacifistas,  y de 
hecho siendo perseguidos por causa de la justicia. Todo lo que le podemos hacer es pedir, buscar 
y llamar en un comunión constante con Dios mismo. 

La buena noticia sigue siendo la programa más radical en historia. La homilía en el monte es el 
discurso de apertura de Jesús. Jesús es el mensaje. En Mateo 5:17, Jesús dice:  

“»No malinterpreten la razón por la cual he venido. No vine para abolir la ley de Moisés o los 
escritos de los profetas. Al contrario, vine para cumplir sus propósitos.” 

Vine para cumplir sus propósitos. En cuanto de lo que Jesús estaba interesado, la ley y las 
profetas fueron incompletos. Fueron trabajo incompleto, y el vino a enseñarnos lo que en verdad 
significo. Como hoy, Jesús esta consciente que su mensaje enfatizó una relación personal con Dios 
– Con el padre, sin sitio santo, sin sacrificios o rituales, sin recurso de identidad nacional, 
viviendo sin cualquier condición previa en el mundo – será tan radical como aparece hacer 
irreconocible. Y por eso, era más allá de la religión.


